

Conferencia de Religiosas y Religiosos de Panamá



Señor de la Vida, te rogamos por la Conferencia de Religiosas y Religiosos de PANAMÁ

Junto a nuestras hermanas y hermanos,
queremos redoblar la confianza
en nuestro Dios que pasa las noches en vela atendiendo,
cuidando y amando a sus hijas e hijos.
Por eso te nombramos: Sereno de nuestras noches y días...
Tú, Dios, Abbá, Padre/Madre,
eres el Sereno de nuestras noches y días.



Para pasar por el corazón

“La situación actual ha puesto en evidencia cuán débil es el género humano y sus grandes logros. En un momento, nuestra omnimoda libertad de movimiento, consumo o relación ha quedado reducida a un pequeño espacio vital a causa de un microscópico virus. Al tiempo, han emergido con fuerza las enormes desigualdades existentes en el reparto de la riqueza y en el derecho a la salud, siempre en perjuicio de los más vulnerables, en este caso los ancianos y siempre descartados. Se hace urgente recuperar, resucitar una educación integral e inclusiva en la que destaque, por encima de todo, el valor infinito de cada persona y, desde este principio, se descubran formas nuevas de entender el progreso y el desarrollo, las relaciones humanas y la ecología”.

Mirian Cortés Diéguez.
Rectora de la Universidad de Comillas.
Revista VIDA NUEVA



Rezamos

Roguemos por nuestra Conferencia de Religiosas y Religiosos de PANAMÁ, y junto a ella por todos los Institutos Religiosos de Vida Apostólica, los miembros de Institutos Seculares y de Nuevas Formas de Consagración, por el Orden de las Vírgenes, por los monjes y monjas de vocación contemplativa, y

por cuantos han recibido el don de la llamada a la consagración, para que, precedidos por Jesús Resucitado, seamos profetas del amor de Dios y auténticos testigos de la Vida Nueva, en la realidad actual de nuestra sociedad.

- **Santa María de la Antigua**, cuide de quienes están enfermas/os a causa del COVID-19...
- **Santa María de la Antigua**, abrace a quienes fallecieron en las diversas Congregaciones...
- **Santa María de la Antigua**, anime a quienes sirven a los más pobres con gestos concretos de solidaridad...
- **Santa María de la Antigua**, fortalezca todo empeño de creatividad en este tiempo que nos toca vivir...
- **Santa María de la Antigua**, ilumine el corazón de cada religiosa/o, para ser capaz de ponerse en movimiento y nunca dejarse paralizar por el miedo...
- **Santa María de la Antigua**, comprometa nuestra oración desde la experiencia de la encarnación, aprendiendo a mirar la realidad desde una “mística de ojos abiertos”. Mirar de esta manera solo es posible cuando se ama el mundo con sus límites, diversidades y confrontaciones, como Dios lo ama...
- **Santa María de la Antigua**, nos implique en la construcción de un mundo más justo y más humano.
- **Santa María de la Antigua**, nos anime a reconectarnos con nuestra hermana madre Tierra, como itinerario de una Vida Religiosa que renueva su Alianza con el Dios de la Vida y con todos los seres creados...
- **Santa María de la Antigua**, nos enseñe a frecuentar el futuro con una relectura de evaluación y proyección renovada, y por sobre todo a vivir con profunda alegría nuestra vocación de centinelas de esperanza...

*¡Toda la Vida Religiosa de América Latina y el Caribe,
unida a la
Conferencia de Religiosas y Religiosos de Panamá!*